

**Comunicación Audiovisual.** Foto de familia de los nuevos graduados, con sus profesores, en el patio barroco de la Pontificia. :: SOLETE CASADO**Comunicación Audiovisual.** Tres de las nuevas tituladas. :: s.c.**Educación Social.** Algunas de las nuevas graduadas de ayer. :: s.c.**Educación Social.** Bandas al aire por el fin de la carrera. :: s.c.

Apoteosis estudiantil como gran broche final

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Muchos los catalogan como los mejores años del periplo vital. También para muchos, estos años son sinónimo de recuerdos imborrables, entremezclados con una pléyade de variopintas sensaciones fruto del estrés ante los exámenes, la consolidación de los noviazgos y las resacas tras las interminables y noctámbulas juergas en los pisos de estudiantes. Muchas de estas escenas inolvidables reaparecieron ayer, teñidas ya de la inevitable nostalgia por el paso inexorable de los años de la carrera, durante las concurridas cere-

Comunicación, con 150 alumnos, Matemáticas y Educación celebran graduaciones

monias de graduación celebradas en las dos universidades salmantinas.

Los grandes protagonistas –los nuevos titulados universitarios– recibieron el cariñoso saludo y las efusivas felicitaciones de los compañeros de

carrera, novios y novias, amigos, padres y familiares, que contemplaron las habituales y emotivas imposiciones de bandas a los graduados.

En la Pontificia, por ejemplo, todas las miradas se dirigieron hacia la Facultad de Comunicación, que festejó ayer una triple graduación. Primero fueron los 40 alumnos que culminaban sus estudios del Grado de Publicidad y Relaciones Públicas. La última lección corrió a cargo del profesor Agustín Macías Castillo bajo el sugestivo título de 'El camino del éxito'. Posteriormente le tocó el turno a los 50 nuevos graduados.

**Periodismo.** La nueva promoción exterioriza su satisfacción por la conclusión de los estudios. :: s.c.



➤ dos de Comunicación Audiovisual, que recibieron la última lección a cargo del profesor Miguel Ángel Huerta Floriano, bajo otro título de lo más sorprendente y original, como fue 'Crónica de una crisis creativa o los pequeños momentos de felicidad'.

La tercera graduación de la Facultad de Comunicación fue encarnada en la mañana de ayer por los 60 nuevos titulados del Grado de Periodismo. Pronunció la última lección el profesor Ángel Losada. Las tres graduaciones tuvieron lugar en el Auditorio Juan Pablo II de la Pontificia y fueron presididas por el decano de la Facultad de Comunicación, Fernando Martínez Vallvey. En total, unos 150 nuevos graduados que salen este curso de las aulas de la Facultad de Comunicación y que se enfrentan a un futuro inmediato envuelto en la incertidumbre por las difíciles perspectivas laborales.

Paralelamente, la Usal festejaba sus propias graduaciones a lo largo de la mañana. El salón de actos de la Facultad de Ciencias acogió la imposición de bandas a los alumnos del Grado de Matemáticas. Al acto acudieron, entre otros responsables académicos, el vicerrector José Ángel Domínguez y el decano de la Facultad de Ciencias, José Miguel Mateos Roco. También asistieron el director del departamento de Matemáticas, Esteban Gómez González; el director del departamento de Matemática Aplicada, Ángel Martín del Rey, y los padrinos de la promoción, Ángel Andrés Tocino y Julia Prada Blanco.

Por su parte, los nuevos titulados en Educación Social y Maestro en Educación Primaria eran agasajados en el Auditorio de Calatrava con motivo de su graduación. Nuevamente, los padres y familiares de los nuevos graduados, además de amigos y compañeros, aplaudieron cada momento de la imposición de bandas, que quedó inmortalizado con los correspondientes testimonios gráficos de cámaras de vídeo, tabletas y 'smartphones'.

La Upsa da los primeros pasos de la preinscripción del próximo curso

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. La Pontificia mantiene abierto el plazo de preinscripción para todos aquellos estudiantes de nuevo acceso que quieran ingresar el próximo curso en alguno de los grados, postgrados y doctorados que conforman su oferta docente. Aquellos estudiantes que hayan solicitado ya la reserva de plaza para el próximo curso, pueden consultar el estado de la misma introduciendo sus datos en la web de la Upsa. El plazo de preinscripción estará abierto oficialmente hasta el 25 de septiembre.